MOUVEMENTS SENIORS DES CLUBS

Carouge





Geneviève HAYOZ et Ursule WYSS

Début 2000, première apparition du mot «seniors» dans un PV du comité de l'époque. Le club a rapidement suivi Francine et son envie de créer, à l'image du mouvement junior, un mouvement senior. Celui du TCC a été baptisé les « Dinosaures » et a reçu son logo. Ursule en a été la « cheffe » durant les six premières années, puis Geneviève a repris le flambeau et œuvre depuis neuf ans déjà, entourée de ses précieux collaborateurs, Christiane, Fred et Jacky.

La «Commission Dinos» propose du tennis, comme le « Défi-Dinos » (tournoi de simples qui, pour sa treizième édition, s'est transformé en « Doubles-Dinos », c'est à dire un tournoi de doubles mixtes) ou des échanges avec d'autres clubs.

Mais Geneviève et ses acolytes proposent également d'autres sortes d'activités: une sortie cinéma (film & restaurant) le premier lundi du mois, une sortie vélo le troisième jeudi du mois, des visites culturelles annuelles (CERN, TPG, TV, exposition Quin, Musée Olym-

pique) et des promenades pédestres sur un ou plusieurs jours (Gstaad, Cascades du Hérisson, Mégevette, Plateau du Retord, Vallée Verte, Chanaz, Chemin de Compostelle).

Relevons que la première édition du tournoi «ITF Lacoste», en septembre 2000, avait son bureau et les tableaux des plus de 80 ans au club; ces ioueurs étaient des modèles et ils nous ont beaucoup motivés à continuer le tennis, sans limite!

Le restaurant du club, après quelques couacs en 2012, connaît, grâce à la nouvelle équipe qui nous soigne aux petits oignons, un nouvel élan.

Certaines animations n'ont pas rencontré de succès ou se sont essoufflées et ont donc été abandonnées; citons le parcours Vita, la soirée jeux, les jeudis sans rendez-vous et la pétanque.

À part ces activités au sein du club, d'autres sont proposées par la commission senior de l'ARGT, sous l'impulsion de Pierre, son dynamique président: Club Tour été et hiver, Interseniors, Fête du Double, escapades, Fête du 31 décembre, etc.

Nous pourrions regretter que les seniors du club y participent très peu; ils sont plutôt casaniers et aiment jouer entre eux. Mais ils y trouvent leur bonheur... et c'est très bien ainsi.

Vive les seniors!

